

Mein Leben
Das tut mir gut

„Der Unterricht ist eine große Herausforderung für mich“, sagt Kathrin



Wichtig: die korrekte Stellung der Finger



Geigenlehrerin Katharina Apostolidis begleitet auf dem Klavier



bella-Leserin Kathrin Wrede (37):

„Musik machen – das wollte ich schon immer“

Die zweifache Mutter hat sich mit dem Geigenunterricht einen Kindheitstraum erfüllt – und ist damit glücklich

Protokoll: Narimaan Nikbakht **Fotos:** Gunnar Geller

Ein kratziger Ton erfüllt den Raum, als ich meinen ersten Geigenstrich mache. „Schön locker und nicht mit so viel Druck“, muntert mich Katharina Apostolidis auf. Ich seufze, lächle und versuche es wieder. Einmal in der Woche besuche ich ihr Studio zum Geigenunterricht. Schon als Kind war ich vom Klang der Violine fasziniert – aber da wir zu Hause ein Klavier hatten, sollte ich erst dieses Instrument lernen. Mittlerweile bin ich selbst Mutter von zwei Töchtern – drei und acht Jahre alt. Vor einem halben Jahr besuchten wir „Das klingende Museum“ in Hamburg,

Hier können Besucher jedes Instrument ausprobieren. Als ich zur Geige griff, war die Begeisterung sofort wieder da.

Wenige Wochen später sitze ich bei meiner ersten Stunde. „Zunächst zeige ich dir, wie man den Bogen hält“, sagt mir Katharina. Schnell entlocke ich den Saiten die ersten schiefen Laute. Plötzlich beginnt mein Bogen, unkontrolliert zu hüpfen, sodass eine Reihe stotternd Töne entsteht. Fragend blicke ich zu Katharina. „Die Finger nicht so abprezeln und den Ellenbogen runternehmen“, rät sie mir. Es dauert eine Weile, bis sich meine Muskulatur an die Bewegungen

Beruf: Juristin;
Motto: „Es ist niemals zu spät!“,
ihre Entdeckung: Geige spielen

gewöhnt hat. Immer wieder muss ich die Geige absetzen. Doch auf einmal klappt es!

Natürlich werde ich keinen Musikwettbewerb mehr gewinnen. Aber darum geht es mir nicht. Ich möchte Spaß haben, mich entspannen und rauskommen aus dem Alltags-Trott. 45 Minuten nur für mich. Dabei bekomme ich den Kopf frei – und die Kinder lernen: Mama muss auch üben, damit sie gut wird. Und Weihnachten werde ich den Gesang der Kinder mit der Geige begleiten. ●

Wo gibt's Kurse?

Kathrin lernt Geige bei Dipl.-Violin- und Klavierlehrerin Katharina Apostolidis in Hamburg. www.geigen-stunde.de. Bundesweite Lehrer finden Sie im Internet: www.musiklehrer-fuer-musiklehrer.de